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本报讯 （朱晨欣）5月 17日，中央第三生态环境保护督察组向江

西移交第九批群众信访举报件 92 件（来电举报 72 件、来信举报 20
件），其中重点关注 8件。

从信访举报件中的生态环境问题类型来看，涉及大气 31 件、水

16 件、生态 16 件、土壤 8 件、噪声 7 件、辐射 1 件、其他类型 13 件（一件

举报可能涉及多种问题类型）。

从区域分布上看，赣州市 16 件、南昌市 15 件、宜春市 13 件、九江

市 11 件、上饶市 10 件、抚州市 10 件、吉安市 4 件、新余市 4 件、鹰潭市

4 件、萍乡市 3 件、景德镇市 2 件。所有举报件均已及时转交相关设

区市处理。

截至 5 月 17 日 10 时，中央第三生态环境保护督察组累计向我省

转办群众信访举报件 639 件（来电 523 件、来信 116 件），其中重点关

注 64 件。各地累计信访举报件为：南昌市 164 件、赣州市 100 件、上

饶市 81 件、抚州市 58 件、九江市 51 件、吉安市 51 件、宜春市 46 件、新

余市 24件、景德镇市 23件、鹰潭市 21件、萍乡市 20件。

2024 年 5 月 8 日到 6 月 8 日，中央第三生态环境保护督察组进驻

江西，其间，群众可拨打举报电话 0791-88918612，或通过江西省南

昌市A340号邮政信箱，对生态环境保护方面问题进行举报。

中央第三生态环境保护督察组
向江西移交第九批信访件

购买商铺近九年未拿到不动产权证书

经协调，现已发放官方回复

网友：本人母亲在都昌县珠贝城购买

了一间商铺，2015年11月24日与开发商签

订购房合同，并付清该商铺费用及相关税费，

开发商却以各种理由推脱，至今都没有办理

不动产权证书。

都昌县自然资源局回复：该商铺房

屋产权为夫妻共同拥有，因购房人丈夫

已故，涉及继承产权问题，现已告知购房

人在不动产登记中心办理继承公示。目

前，不动产权证书已办理好。

发帖人对处理结果给予好评，并表

示：非常满意！现已拿到不动产权证书。

群众满意案例选登

江西11设区市帖文大数据排名（2024.4.1-4.30）
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大江网《问政江西》帖文4月整体满意率为96.40%

件件有落实、事事有回音！若您有合理诉求、建言和意见，可下载问政江西App或致电《问政江西》热线0791-86849600咨询。

本报讯 （大江网全媒体记者李运辉
信 息日报全媒体记者陈志燕）大江网《问

政江西》栏目组 4 月问政大数据新鲜出炉。

数据显示，4 月 1 日至 4 月 30 日，栏目组共

收到群众投诉建议帖文 6314 条，其中 3570
条帖文证据相对充足、内容详实，已转到

各 职 能 部 门 办 理 。本 期 共 收 到 回 复 3563
条 ，其 中 及 时 回 复 3421 条 ，及 时 回 复 率

95.83%，整 体 满 意 率 96.40%。九 江 、景 德

镇、新余、宜春表现亮眼，及时回复率和满

意率均排名靠前。

本 期 转 办 的 3570 条 帖 文 中 ，南 昌

1475 条、赣州 664 条、吉安 389 条、上饶 313
条、宜春 166 条、九江 155 条、抚州 115 条、

景德镇 104 条、鹰潭 95 条、萍乡 67 条、新

余 27 条。

本期转办帖文对应的 3563 条回复中，

南昌 1474 条、赣州 664 条、吉安 389 条、上

饶 313 条 、宜 春 166 条 、九 江 155 条 、抚 州

115 条、景德镇 104 条、鹰潭 95 条、萍乡 61
条、新余 27条。

本期转办帖文对应的 3421 条及时回

复中，南昌 1426 条、赣州 628 条、吉安 373
条、上饶 313 条、宜春 166 条、九江 155 条、

抚州 108 条、景德镇 104 条、鹰潭 74 条、萍

乡 47条、新余 27条。

本期转办帖文的整体及时回复率为

95.83%，其中九江 100%、景德镇 100%、新

余 100% 、宜 春 100% 、上 饶 100% 、南 昌

96.68%、吉 安 95.89%、赣 州 94.58%、抚 州

93.91%、鹰潭 77.89%、萍乡 70.15%。

本 期 转 办 帖 文 的 整 体 满 意 率 为

96.40%，其中九江 100%、景德镇 100%、萍

乡 100% 、新 余 100% 、宜 春 100% 、抚 州

100% 、上 饶 96.81% 、吉 安 95.89% 、鹰 潭

95.79%、南昌 95.36%、赣州 95.03%。

（及时回复率和满意率数据统计时间

截至 5 月 13 日）

“满意不满意，群众说了算”，都昌县自然资源局、赣州市赣县区
城市建设投资集团有限公司、鹰潭市交通运输局、奉新县人民医院
等办理帖文获群众点赞！

员工上班途中受伤 公司拒绝支付医药费

经协调，现已支付1.2万元官方回复

网友：本人在赣州市赣县区金和书院

项目工地上班，2024年 3月 18日在上班途

中扭伤右脚，需要请假在家休息，工地负责

人不同意，产生的医药费也拒绝支付。

赣州市赣县区城市建设投资集团有

限公司回复：情况属实。已组织施工单位、

劳务公司有关负责人与该员工进行协商处

理。目前，已支付工资和医药费共1.2万元。

发帖人对处理结果给予好评，并表

示：非常满意！已收到相关费用，感谢！

因下车慢 乘客遭公交驾驶员辱骂

责令驾驶员作出书面检讨，罚款600元官方回复

网友：4 月 8 日，本人乘坐从鹰潭市

区 发 往 余 江 区 的 公 交 车 ，因 携 带 物 品

较多，到站下车时速度较慢，遭公交驾

驶 员 言 语 辱 骂 ，希 望 职 能 部 门 对 该 驾

驶 员 的 行 为 进 行 调 查 核 实 ，并 作 出 相

应处罚。

鹰潭市交通运输局回复：情 况 属

实。余江区公交公司立即召开驾驶员思

想教育会议，对该公交驾驶员进行了严

厉的批评教育，罚款 600 元，停岗学习一

周，并责令驾驶员作出书面检讨。

发帖人对处理结果给予好评，并

表示：满 意 ！ 非 常 感 谢 余 江 区 政 府 各

职能部门调查核实，主持公道，谢谢！

医院开药时间不合理

已调整开药时间官方回复

网友：本人母亲需服用沙库巴曲缬沙坦

纳片，奉新县人民医院规定该药品须由心

血管专科门诊医生开处方单才能购买，开药

时间为每周二、周五，本人多次去医院挂号

排队都没有买到，建议医院调整开药时间。

奉新县人民医院：经核查，沙库巴曲

缬沙坦纳片处方单须由医院心血管医生开

具，由于心血管内科门诊候诊患者相对较

多，出现排队现象。为方便患者购药，每周

将增加一天开药时间，改为每周二、周五、

周日。

发帖人对处理结果给予好评，并表

示：非常满意！感谢奉新县人民医院，为

民办事，为民解忧！

（2024年4月1日—4月30日）
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本报讯 （全媒体记者朱华）5月 15日，省纪委省监委举行党纪学

习教育读书班研讨交流暨结班式。省委常委、省纪委书记、省监委

主任马森述主持并讲话，强调要把思想和行动进一步统一到党中央

决策部署上来，以更高标准、更严要求学纪、知纪、明纪、守纪，当好

表率标杆，坚决扛起维护党的纪律的重要职责使命，不断推动新时

代新征程江西纪检监察工作高质量发展。

马森述指出，此次读书班开班以来，大家坚持把自己摆进去、把

职责摆进去、把工作摆进去，以集中学习、专题辅导、个人自学和交

流研讨等方式，深入学习领会习近平总书记关于党的自我革命的重

要思想、习近平总书记关于党的纪律建设的重要论述，筑牢了坚定

拥护“两个确立”、坚决做到“两个维护”的思想根基，通过对照学习

党章和《关于党内政治生活的若干准则》等党规党纪，加深了对《中国

共产党纪律处分条例》的理解把握，提高了依规依纪依法履职水平。

马森述强调，作为党的“纪律部队”，必须坚持原原本本、结合实

践持续学深悟透《条例》，准确把握“六项纪律”的主旨要义和实践要

求，真正做到入脑入心、知行合一、担当作为。要把开展党纪学习教

育同落实习近平总书记和党中央重大决策部署、同服务保障全省经

济社会高质量发展有机结合起来，以深入开展群众身边不正之风和

腐败问题集中整治等重点工作为抓手，持续推进政治监督具体化、

精准化、常态化，推动全面从严治党向纵深发展。要以党纪学习教

育为契机，常态化检身正己，推动纪检监察干部知敬畏、存戒惧、守

底线，始终做到绝对忠诚、绝对可靠、绝对纯洁。

省纪委省监委举办
党纪学习教育读书班
马森述主持结班式并讲话

本报讯 （全媒体记者李征）为深入学习贯彻习近平总书记关于

足球工作的重要指示批示精神，推动江西足球改革发展，5 月 17 日，

《探索中国足球发展之路》专题讲座在省会议中心举行。副省长史可

出席，中国足球协会副主席许基仁授课。

许基仁从足球基本构架、国际足球发展脉络、中国足球发展历

史、足球的价值和功能、近期足球工作的思路和重点、江西发展足球

的重大意义等方面，介绍了足球运动的发展格局、组织体系、赛事体

系和运行机制，梳理了中国足球发展的主要历史节点和重大事件，

阐述了新时代加快足球改革发展的重大意义，通报了近期抓好足球

工作的主要思路和重点任务。

我省举行《探索中国足球
发展之路》专题讲座

本报讯 （全媒体记者卞晔）5 月 17 日，省人大常委会召开《江西

省法制宣传教育工作条例》执法检查组全体会议，动员部署执法检

查。省人大常委会副主任胡世忠出席。

胡世忠指出，各地各有关部门要提高政治站位，充分认识此次

执法检查的重要意义，全力配合协助开展好此次执法检查。要发挥

好执法检查“法律巡视”监督利剑作用，进一步加强党的全面领导，

落实“谁执法谁普法”责任制，全面提升社会治理法治化水平。要按

照省委“大抓落实年”活动要求，以更高标准落实好党规党纪、落实

好协作机制、落实好调查研究，确保执法检查各项任务顺利完成。

据悉，《江西省法制宣传教育工作条例》于 1997 年施行，此次是

省人大常委会首次对该条例开展执法检查。

省人大常委会开展《江西省法制
宣传教育工作条例》执法检查

本报讯 （全媒体记者朱兆恺）5 月 17 日，全省商贸物流产业链

链长制工作推进会在南昌召开，副省长、商贸物流产业链链长孙洪山

主持会议并讲话。

孙洪山指出，去年以来，我省商贸物流产业链加速成势，支撑经

济回升向好的作用更加凸显。孙洪山强调，要在畅链稳链上下功

夫，围绕建强网络，优化布局，加快构建现代化综合交通运输体系；

要在强链融链上求突破，加快发展商贸物流新质生产力，推动商贸

物流产业提质升级、动能蝶变；要在优链创链上提质效，大力实施运

输结构调整行动、数智赋能行动、标准化提升行动和供应链管理创

新行动；要在固链兴链上再加力，各地、各有关部门要构建起全链条

落实责任、全省域联动推进的工作格局，努力为商贸物流产业链发

展创造最优生态，推动我省社会物流降本增效取得显著成效。

全省商贸物流产业链
链长制工作推进会召开

本报讯 （本报全媒体记者）5月16日，

在国务院新闻办公室举行的“推动高质

量发展”系列主题新闻发布会上，我省以

翔实的数据、显著的成绩、生动的实例，

对外展现了用实际行动续写红土圣地荣

光、推动革命老区高质量发展走在前的

生动实践。发布会激发了全省干部群众

干事创业的激情，大家一致认为，我省近

年来高质量发展取得的新成效，让人倍

感振奋，要把已取得的成绩作为新的起

跑线，聚焦“走在前、勇争先、善作为”目

标要求，坚定信念、奋勇前行，一步一个

脚印把习近平总书记为江西擘画的宏伟

蓝图变为美好现实。

以创新驱动加快发展新质生产力。

在南昌经开区，众多企业正在积极探索，

持续激发创新“第一动力”，推动制造业

提质增效。江西杉盛复合材料有限公司

是一家专业提供复合材料整体解决方案

的企业，专注于汽车及新能源产业轻量

化设计、开发、生产与服务。“为了增加续

航里程，轻量化技术应用成为新能源汽

车 未 来 发 展 的 方 向 。 我 们 通 过 自 主 研

发，生产的复合新材料质量轻、强度高，

能成功取代传统金属，被广泛应用在汽

车配件上。”该公司行政经理李锐介绍，

公司的复合新材料可以让车身材料减重

逾 15%，在市场上十分具有竞争力。接

下来，公司将继续开展引领型技术攻关，

增强产品竞争力，实现企业高质量发展。

在宁都县黄石镇大岭村蔬菜种植基

地，一串串青翠鲜亮的螺丝椒挂满枝头，

村民来回穿梭 ，将采摘的辣椒称重、装

车。“在政府的持续帮扶下，我家辣椒种

植面积已扩大到 15 亩，现在年收入有 15
万元，家里盖了新房、买了新车。”种植户

张会同笑着说，今年引进了新的种植技

术，进一步提升品质和产量。近年来，赣

州市积极实施农业结构调整行动计划，

大力发展乡村富民产业，逐步形成了以

脐橙、蔬菜、油茶等产业为主导，茶叶、白

莲等区域特色产业为补充的发展格局，

不断拓宽农民致富增收渠道，老区群众

日子越过越红火。

九江是我省唯一拥有长江岸线的设

区市。作为九江的城市商业银行，九江

银行严格落实国家关于长江经济带高质

量发展重大战略部署，以金融力量支持

长江经济带重要节点城市建设。“我们建

立了产业金融综合服务平台，实现了供

应链金融业务的线上化、数据化、自动

化、智能化，为区域特色产业发展提供全

方位服务。同时，积极创新绿色金融产

品，推出了全省首单碳排放配额质押融

资、全省首笔绿碳挂钩贷等绿色金融产

品 及 业 务 ，为 可 持 续 发 展 注 入 金 融 动

力。此外，与世界银行集团国际金融公

司（IFC）开展转型金融项目合作，加入碳

核算金融联盟（PCAF），为九江乃至长江

经济带的绿色转型贡献金融智慧。”九江

银行行长肖璟表示，将充分利用九江的

区位优势，深化与沿江地区、长三角地区

的金融合作，推动金融服务互联互通，为

地方经济繁荣发展贡献更多金融力量。

文化穿越时空，瓷都再起宏图。景

德镇在传承陶瓷文化中锐意创新，积极

培育文化旅游新业态，着力打造对外文

化交流新平台，走上一条文化引领城市

发展之路。在刚刚过去的“五一”假期，

该市依托独特的陶瓷文化魅力，吸引了

国内外游客的目光，进一步释放旅游消

费潜力。目前，该市围绕打造世界著名

陶瓷文化旅游目的地目标，景区化推进

“千馆之城”建设，标准化完善旅游要素，

精品化打造系列文旅 IP，全域化唱响“夜

珠山”文旅消费品牌，奋力推动文化旅游

产业高质量发展。

新余市紧紧抓住国家“双碳”战略机

遇，建立锂电产业“链长+链主”的“双链”

共建工作推进机制，通过常态会商、定期

调度、共同发力，解决制约企业发展的深

层次矛盾问题，有效提升产品本地利用

率、供应链本地配套率、重点项目落地率，

加快培育壮大特色优势产业，构建现代化

产业体系。同时，持续推动新余与新钢

“双新”融合发展，放大中国宝武与新钢集

团重组效应，携手打造央地合作、转型发

展新范例，进一步优化钢铁产业布局，不断

延伸产业链条；加快发展新质生产力，促进

数字化、智能化等新技术与钢铁产业深度

融合，大力开发高附加值、高竞争力产品，

推动钢铁产业高端化、绿色化、智能化。

凝心聚力担使命 立足岗位建新功
——我省干部群众以实干实绩推动高质量发展取得新成效

本报景德镇讯 （全媒体记

者王景萍）2024 年江西省文化

强省建设推进大会系列活动将

于 5 月 21 日至 22 日举行。作

为大会举办地，景德镇市以饱

满热情和昂扬状态做好各项筹

备 工 作 ，确 保 大 会 取 得 圆 满

成功。

5 月 16 日，在大会主会场

景德镇陶博城会展中心序厅，

工作人员正在对音响等设备进

行调试。在陶阳里历史文化街

区、陶溪川文化创意街区等活

动点位，大会筹备工作正在进

行最后冲刺。

据介绍，此次大会系列活

动丰富多彩，主要有 2024 年江

西省文化强省建设推进大会、

新时代江西文化发展成果发布

会及景德镇国家陶瓷文化传承

创新试验区建设成果发布会、

舞剧《唯我青白》评审会、首届

全国“青花奖”陶瓷首饰创意设

计大赛作品展参观活动等。为

确保大会办出特色、办出水平、

办出实效，景德镇市成立了筹

备工作领导小组，设置了综合

协调组、项目推进组、宣传推广

组、安全维稳组、会议接待组等

工作组，秉持“高效、节俭、务

实”的办会理念，全力以赴确保

各项工作落地落实落细。
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5 月 7 日，位于湖口高新技术产业园区内的一家包装材料企业车间内，工人正铆足干劲赶制

订单。湖口县持续优化服务，强化要素保障，各企业抢抓机遇赶制订单，满足海内外市场需求。

通讯员 吴 江摄
赶制订单


